



南中だより

南の丘

令和5年3月10日
15号

由利本荘市立本荘南中学校

～心を込めて～ 卒業式

3年生のみなさん、入試ご苦労様でした。いよいよ明日は「卒業式」です。卒業式は「学校の通信簿」でもあります。1年生は1年間の、2年生は2年間の、3年生は3年間の「成長」が一人一人に問われる場です。一人一人それぞれの成長が感得でき、感謝の気持ちで満ちあふれるような「感動の卒業式」でありたいと思います。

人の思いは声に出してはじめて周りに伝わります。3年生は、校舎、仲間、後輩たち、先生、地域の方々、保護者への感謝の気持ちを返事、礼、歌声一つ一つに込めましょう。そして1・2年生は卒業生への感謝と祝福の気持ちを込めて校歌を歌いましょう。一人一人の感謝の気持ちが体育館いっぱい共鳴し合うとき、一体感が生まれ、感動が広がります。「感動の卒業式」を創るのは一人一人の気持ちです。全校生徒312人と全職員が心一つにして「感動の卒業式」を創りましょう。

同窓会入会式

昨日の5校時、3年生（第61期卒業生）の同窓会入会式を行いました。この会には、同窓会長の志村定弘様と、本校職員の同窓会員である齊藤尚子先生も参列しました。（岡田千世子先生と齊藤京子先生も同窓ですが、授業があり、参列できませんでした。）

志村会長からは、あいさつの中で、「苦労した後は必ず幸せがある。苦労しなければ幸せは訪れない。今後の長い人生をゆっくり楽しみながら生き抜いて欲しい」というお話をいただきました。その後、3年D組の齊藤晴香さんが「先輩の皆様のご活躍に続くことができるよう、本校の卒業生という誇りと責任をもち続けていきたい」と、誓いの言葉を力強く述べました。



【志村会長のあいさつ】



【晴香さんの誓いの言葉】

入試激励会にて特大絵馬の贈呈

3/10の入試激励会において、1・2年生から3年生各クラスに特大絵馬が贈呈されました。この絵馬には、3年生の入試に向けて、1・2年生一人一人からのメッセージが貼り付けられています。絵馬が3年生の代表に渡されたときには、なんとも言えない温かい雰囲気が漂いました。



【3年生に絵馬を届けます】



【笑顔にあふれた3年生】